



FreiwilligenAgentur Münster

Ihre
Ansprechpartnerin:
Vera Kalkhoff
FreiwilligenAgentur Münster
Gesundheitshaus
Gasselstiege 13
48159 Münster
Tel.: 0251 492-5971
kalkhoff@stadt-muenster.de
www.freiwilligenagentur-
muenster.de

Presseinformation

Münster, 25. November 2019

Frische Farbe für die Rasselbande

Mitarbeiter der Deutschen Bank streichen KiTa

Die KiTa Rasselbande hat einen neuen Anstrich. Die Wände und das Holzgerüst sind wieder strahlend weiß gestrichen und die Holzverkleidung in der Küche wird durch einen blauen Anstrich aufgewertet. „Das sieht toll aus“, stellt Kerstin Gondek von der Elterninitiative Rasselbande fest. „Die Kinder werden begeistert sein!“ Den neuen Raumeindruck ermöglicht das Engagement von fünf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Deutschen Bank AG in Münster. Anstatt am Schreibtisch zu sitzen, waren sie mit Pinsel und Farbeimer einen ganzen Tag als freiwillige Helfer in den Räumen der KiTa Rasselbande aktiv. „Das hat sich wieder gelohnt“, freut sich Manfred Petermann. „Wir machen jedes Jahr so eine Aktion, und es macht auch jedes Jahr wieder Spaß.“

Freiwilliges soziales Engagement gehört in vielen Unternehmen mittlerweile zur Unternehmenskultur. Soziale Tage sowie spezielle Programme für Auszubildende oder Führungskräfte kommen der Stadtgesellschaft zu Gute. Die FreiwilligenAgentur Münster ist auf diesem Feld beratend tätig und tritt auch als Kooperationspartnerin auf. „Wir vermitteln zwischen den Unternehmen, die einen sogenannten Social Day machen möchten, und den Organisationen, in denen sie für einen Tag zu Gast sein werden“, erläutert die Leiterin der FreiwilligenAgentur Vera Kalkhoff. Die Deutsche Bank fördert seit 20 Jahren das bürgerschaftliche Engagement ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Wo immer möglich, bringen sich die Mitarbeiter der Deutschen Bank in Projekte ein: Insgesamt engagierten sich im letzten Jahr rund 18.000 Kollegen über 210.000 Stunden im Plus You-Programm der Bank. Allein in Deutschland waren rund 6.000 Mitarbeiter in gemeinnützigen Projekten ehrenamtlich aktiv. Aber es werden nicht nur die Arbeitskraft und die zeitlichen Ressourcen zur Verfügung gestellt. Das Unternehmen spendete für die Anschaffung von Farben und Lacken sowie neuen Möbeln und notwendigen Stauräumen 800,- Euro für das Projekt „Umgestaltung Rasselbande“.

Die Freiwilligenagentur Münster ist eine Einrichtung der Stiftung Siverdes. Die Freiwilligenagentur ist Kompetenzzentrum für alle Fragen rund um freiwilliges Engagement. Sie ist individuelle Anlaufstelle für Menschen in Münster, die sich ehrenamtlich engagieren möchten. Die Freiwilligenagentur berät Freiwillige sowie Einrichtungen, Vereine oder Initiativen, die mit Freiwilligen. In ihrer FreiwilligenAkademie bietet sie Fortbildungen an. In ihrer Datenbank hat die Agentur weit über 400 aktuelle Stellenangebote für Freiwillige. Weitere Informationen gibt es unter der Telefonnummer 0251 492-5970 oder im Netz www.freiwilligenagentur-muenster.de.

Foto: Kerstin Gondek (Rasselbande e.V.) freut sich über das Engagement von, Katharina Böttcher, Manfred Petermann, Anke Sobottka, Dietmar Beck und Reinhard Hermes von der Deutschen Bank (v.l.n.r.)

